

## Quilpué y Villa Alemana están entre las ciudades con más polución en América Latina

Las comunas de Quilpué y Villa Alemana se encuentran entre las ciudades con más polución en América Latina, según el ranking realizado por IG Air junto a Greenpeace, con el apoyo de ONU Hábitat y el Programa de Naciones Unidas por el Medio Ambiente (Pnuma).

Quilpué se ubica como la tercera ciudad más contaminada de América Latina con una concentración de 39 micras de material particulado fino por cada metro cúbico de aire, mientras que, Villa Alemana, se encuentra en el décimo lugar de polución con 33 micras de material particulado.

Anuncio Patrocinado

# PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

## Paga en línea:

[www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en [www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



**Nogales**  
MUNICIPALIDAD

Quilpué y Villa Alemana están entre las ciudades con más contaminación en América Latina

Debido a esto, la alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán reconoció que “el resultado es sorprendente y que les preocupa como autoridad, pero desde el año pasado que nos encontramos gestionando junto a la seremi de Medio Ambiente la instalación de una estación de monitoreo de calidad de aire de la red oficial”.

La medición obtenida supera siete veces el máximo tolerado por la Organización Mundial de la Salud para el llamado MP2.5, un tipo de material particulado fino que puede afectar al organismo.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?